

Peringatan Hari Disabilitas Internasional : Bakrie Amanah Laksanakan Kegiatan Serap Aspirasi Masyarakat

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 8, 2023 - 14:12



LAMPUNG SELATAN - Apresiasi sudah selayaknya diberikan kepada mereka yang menjalani hidup dengan disabilitas. Di tengah keterbatasan, mereka harus berjuang untuk bisa terus bertahan hidup. Untuk hal inilah, Bakrie Amanah bersama PT South East Asia Pipe (SEAPI) menggelar peringatan Hari Disabilitas Internasional di Lapangan Tennis PT SEAPI (04/12/2023).

Saat ini para penyandang disabilitas masih dianggap sebagai kekurangan yang tidak bisa diterima oleh beberapa kalangan. Bahkan banyak di antara mereka harus kehilangan pekerjaannya karena statusnya sebagai seorang disabilitas. Hal ini juga terungkap di acara yang dilaksanakan di area PT SEAPI.

Di agenda ini Bakrie Amanah bersama dengan PT SEAPI memberikan 7 buah Kaki Palsu untuk para penyandang disabilitas. Bukan hanya Kaki Palsu, Bakrie Amanah dan PT SEAPI pun mengundang 150 anak dhuafa untuk diberikan santunan dan juga mengundang 200 orang masyarakat dhuafa di Desa Sumur dan Desa Bakauheni untuk diberikan pelayanan pemeriksaan kesehatan dan pemberian makanan berupa asupan gizi tambahan.

Surnano, salah seorang penerima manfaat yang hadir harus rela kehilangan satu kakinya karena cedera saat bertanding sepak bola pada tahun 1997 silam. Pada saat itu usia Surnano masih tergolong muda dan kini Surnano harus hidup dengan bantuan tongkat untuk berjalan dan berjualan sate keliling untuk bisa memenuhi kebutuhan hidup keluarganya.

Dari pengalaman yang diambil dari Kasus Surnano sebagai contoh, para penyandang akhirnya lebih memilih menjadi seorang wirausaha untuk menjalani hidupnya. Karena dengan kondisinya yang tidak memungkinkan untuk bekerja di pabrik ataupun perusahaan-perusahaan produksi.

"Atas fakta ini pul Bakrie Amanah memberikan perhatian kepada para disabilitas untuk bisa berkarya melalui beberapa program pemberdayaan".

Sebagai contoh Bakrie Amanah juga telah banyak memberikan sertifikasi kompetensi untuk para disabilitas pada tahun 2021 dalam program disabilitas mandiri. Sertifikasi kompetensi yang diberikan adalah keahlian mencukur rambut dan juga diberikan modal awal berupa alat cukur dan juga operasional yang akan dipantau secara berkala progressnya.

Rasa syukur diucapkan oleh Management Representative PT SEAPI, Parjiman atas terlaksananya acara peringatan hari disabilitas internasional di area PT SEAPI. Karena ini adalah hal yang sangat positif untuk mendukung kembali semangat para disabilitas agar bisa berprestasi. (Resky P)